

2004 Umwandlung des Bruckner-Konservatoriums in die Anton Bruckner Privatuniversität (ABPU)

Einrichtung eines „Künstlerischen Basisstudiums“ KBS/Akademie für Begabtenförderung

39 Bachelor- und 5 Master-Absolvent*innen feiern im Sommersemester erstmals Sponsion

2006 Anton Voigt wird kommissarischer Rektor

2007 Gründung der eigenen Radiosendung UNIsounds

2008 Marianne Betz wird Rektorin

2009 Einführung des Universitätslehrgangs Musikvermittlung – Musik im Kontext

2011 Spatenstich für den Neubau auf den Hagengründen

Das Symphonieorchester der Bruckneruniversität eröffnet mit Gustav Mahlers 1. Symphonie den Attergauer Kultursommer

2012 Ursula Brandstätter wird Rektorin

Einführung des Lehrgangs Improvisation im Streicherunterricht

2013 Gründung des Euridice Barockorchester

Organisationsentwicklungsprozess „Uni neu – Nägel mit Köpfen“ – ein neues Leitbild und Profil werden erarbeitet

2014 Festakt anlässlich 10 Jahre Universitätswerdung

Einführung des Masterstudiums Orchesterakademie in Kooperation mit dem Bruckner Orchester Linz

2015 Gründung der Institute für Komposition, Dirigieren und Computermusik sowie für Theorie und Geschichte

Bezug des neuen Universitätsgebäudes in der Hagenstraße und Aufnahme des Studienbetriebs im Oktober 2015

Feierliche Eröffnung des Neubaus im Beisein des Bundespräsidenten Heinz Fischer am 27. November

Einführung des neuen Lehrgangs Chorleitung

2016 Errichtung und Einweihung der neuen Späth-Orgel im Kleinen Saal

Einführung des Lehrgangs Urban Dance Styles

Gründung eines gemeinsamen Opernstudios und eines Schauspielstudios mit dem Landestheater Linz

Gründung des Alumni Netzwerks

2017 Einführung des neuen Lehrgangs Liedgestaltung am Klavier

Einstieg in das Lehramtsstudium Musikerziehung im Rahmen der Pädagog*innenbildung NEU

Gastspiel der Bruckneruniversität mit der Produktion „Die weiße Rose“ von Udo Zimmermann in Südkorea

2018 Bewilligung und Einführung von zwei Promotionsstudiengängen

650 Veranstaltungen

Die Bruckneruniversität wird Mitglied der European Opera Academy

Erste Südafrika-Tournee der Bruckner University Big Band

2019 Jubiläum 15 Jahre Universität

82 Partnerinstitutionen weltweit

200 Lehrende aus 24 Nationen unterrichten 850 Studierende aus über 50 Nationen

1903 Absolvent*innen schlossen bisher ihr Studium erfolgreich ab